

PRATIQUE INNOVANTE

– Loisir culturel

Réalisée depuis 2021

Centre des loisirs St-Sacrement

Salle d'art ouverte à la communauté

La salle d'art est un espace ouvert à la communauté, un milieu de vie culturel dans le centre. La population est invitée à venir y avancer leur projet personnel d'art de façon gratuite. Certaines périodes de création libre sont aussi accompagnées de professeurs d'art pour apporter du soutien et donner des conseils aux participants. La salle est aussi utilisée pour offrir des ateliers à tendance artistique, comme du dessin ou de la couture, ainsi que des camps d'été d'art.

Une réserve de matériel est accessible, autant pour des matériaux (carton, peinture, etc.) que des outils de création (pinceaux, machine à coudre, etc.). Ainsi, une personne qui souhaite s'initier à une activité artistique sans investir avant de l'essayer peut venir la tester à la salle d'art. La majorité du matériel disponible est issu de dons de la communauté.

Aussi, lors de l'élaboration du projet, autant l'équipe du centre que les utilisateurs et les professeurs ont été impliqués dans le processus. Ils ont participé à la création des plans et ont été consultés tout au long des travaux, le tout dans le but d'avoir un milieu répondant réellement aux besoins.

Adaptation possible

Les difficultés reliées à la pandémie nous ont poussé à faire preuve d'innovation!

Il est intéressant de préciser que ce projet a été monté et lancé en période de pandémie. Un bel exemple de transformation d'une situation en opportunité. Les travaux ont pu être réalisés alors que les locaux n'étaient pas utilisés. Ensuite, le centre a osé inaugurer la salle malgré le contexte. Depuis, ils voient le projet grandir et prendre de l'ampleur. Le centre des loisirs St-Sacrement a pour objectif d'y avoir une ressource dédiée à 20h par semaine pour accompagner les participants dans leurs projets.

